
Discours présidente sortante 

 

Lorsque Laurence Bartolomucci m'a demandé, il y a 14 ans, de diriger l'association, j'ai longuement 

hésité, par peur de ne pas être à la hauteur, de ne pas pouvoir tenir mes engagements, de ne pas être 

un bon dirigeant. 14 ans plus tard, je suis fière du chemin parcouru, j'ai connu tant de moments forts 

en émotions et en relations humaines. 

J'ai beaucoup appris et me suis enrichie de tous ces instants, ces parcours et ces personnes 

rencontrées. 

Des tranches de vie, comme on dit, mais qui sont si chères à mon cœur. 

C'est avec beaucoup d'émotion que je prends la décision de laisser les rênes à mon équipe de 

toujours. A l'aube de mes 60 ans, il est temps de laisser la main à plus jeune, plus compétent et prêt 

à relever le défi. 

 

De toutes ces années, rien n'a été simple et tout a été hors norme ! Des moments intenses où la 

gestion des galères a montré ce que l'être humain a d'exceptionnel et de meilleur en lui. Je ne citerai 

que quelques événements : l'inondation de la salle de danse, l'occupation à Gouraincourt, le squat de 

notre local à Longwy, le covid, les déménagements successifs, les aléas à gérer lors des galas où 

nous avons parcouru des centaines de kilomètres. Il y a eu aussi des décisions difficiles parfois à 

prendre mais le comité a toujours su faire corps et c'est ce qui a fait notre force. 

Fort est le mot de ces 14 années. 

C'est donc avec beaucoup d'émotion que je laisse ce club en de bonnes mains, je suis sereine et je 

sais que tout sera pérennisé. 

Je remercie en premier ma famille, mon pilier, mon havre de sérénité. 

Mais aussi la ville de Longwy, personnellement, Jean Marc Fournel et Vincent Hamen. Le service 

des sports, Messieurs Bernat et Hadjadj, Linda Abboub, Issa Fall, pour leur fidélité et enfin Rémy 

Ducreuzet qui nous est si cher. 

Je tiens à remercier aussi les bénévoles et leur famille, nos amis qui nous ont suivi avec confiance 

pendant toutes ces années. 

Une note spéciale pour nos groupes adultes, pour leur soutien indéfectible, leur présence et leur 

amitié. 

 

Enfin, un grand merci à Laurence pour ce qu'elle m'a laissé en héritage. 

 

Pour finir, toute ma reconnaissance et mon amour à Julien, Mama, Nono et Sabrina sans oublier 

Manon et Lola, qui depuis 2017 forment une équipe à toute épreuve. 

Et bien sûr, Sarah et Virginie, nos muses, pour cette belle aventure humaine et extraordinaire, 

remplie de rêves et de folies. 

 

A tous, merci. 

 

 

Sophie BEGUIN 


